
Since 1966 the Heart & Stroke Foundation of New Brunswick has led 
the fight against heart disease and stroke right here in New Brunswick. 
Our mission is to promote health, save lives and enhance recovery. In  
collaboration with ResearchNB, we are pleased to announce a call for 
cardiovascular research proposals. The objective of the endowment  
is to build health research capacity in New Brunswick. All four pillars of 
research (bio-medical, clinical, health systems and population health) 
are eligible.

Two grants of $40,000 each available. Applications that will benefit 
the understanding, prevention, treatment or management of car-
diovascular disease are solicited. New Brunswick-based health re-
searchers (either university or hospital based) eligible to receive insti-
tutional funding, are invited to apply.

 

1.   A layperson summary of your research (in less than 300 words).  
2.  What research pillar(s) your proposal best fits. 
3.  A brief summary (maximum 2 pages) of the proposed research, specifying any inclusion of priority populations and 	
       consideration to sex and gender in the described research design. 
4.  References (1 page maximum) 

In addition please answer the following questions (maximum 2 pages):  
1. How will the proposed research improve our understanding, prevention, treatment, or management of cardiovascular    
     and stroke health in New Brunswick?  
2. Have you applied to or received funding (or in-kind support) from your health care/educational institution for this 
       project?  Describe details and the amount. 
3. How has your research experience of the last 5 years prepared you to complete this research  successfully? 
4. How might you leverage the proposed research into further long-term research funding? 
5. What is the proposed budget for this project?

Submissions can be made at heartandstrokenb.ca/research
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2025 Call for Cardiovascular Research Proposals

The application deadline is April 7, 2025



Depuis 1966, la Fondation des maladies du cœur du Nouveau-Brunswick  
et de l’AVC mène la lutte contre les maladies du cœur et les accidents  
vasculaires cérébraux (AVC) ici même, au Nouveau Brunswick. Nous avons 
pour mission de prévenir les maladies, de préserver la vie et de favoriser le 
rétablissement. En collaboration avec RechercheNB, nous avons le plaisir  
de lancer un appel de propositions en recherche cardiovasculaire. Le 
fonds a pour objectif de renforcer la capacité de recherche en santé au  
Nouveau-Brunswick. Les quatre piliers de la recherche (recheche  
biomédicale, recherche clinique, recherche sur les systèmes de santé  
et recherche sur la santé de la population) sont admissibles. 

Deux bourses de 40 000$ chacune sont disponibles. Les demandes qui 
contribueront à la compréhension, à la prévention, au traitement ou à la 
gestion des maladies cardiovasculaires sont sollicitées. Les chercheuses 
et chercheurs en santé du Nouveau-Brunswick (qui œuvrent au sein d’une 
université ou d’un hôpital) admissibles à unfinancement institutionnel sont 
invités à présenter une demande. 
 
La date limite de dépôt des propositions a été  
fixée au 7 avril 2025

Pour soumettre une candidature : heartandstrokenb.ca/fr/reseach
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Appel à la recherche cardiovasculaire propositions 2025

1.   Un résumé vulgarisé de leur recherche (en moins de 300 mots);  
2.  Le ou les piliers de recherche qui correspondent le mieux à leur proposition; 
3.  Un bref résumé (deux pages maximum) de la recherche proposée, précisant l’inclusion éventuelle de populations   	         	
       prioritaires et la prise en compte du sexe et du genre dans la conception de la recherche décrite;  
4.  Des références (une page maximum).  

En outre, nous prions aux chercheuses et chercheurs de répondre aux questions suivantes (maximum de deux pages) :   
1. Comment la recherche proposée améliorera-t-elle notre compréhension, la prévention, le traitement ou la gestion de 	      
la santé cardiovasculaire et des accidents vasculaires cérébraux au Nouveau-Brunswick?   
2. Avez-vous demandé ou reçu du financement (ou un appui non financier) de la part de votre établissement de santé ou 
d’enseignement pour ce projet? Veuillez indiquer les détails et le montant. 
3. Comment votre expérience de la recherche au cours des cinq dernières années vous a t elle préparé à mener à bien 	       	
      cette recherche? 
4. Comment pourriez-vous tirer parti de la recherche proposée pour obtenir un financement supplémentaire à long terme? 
5. Quel est le budget proposé pour ce projet? 


